

ОБРАЗЦЫ ОПИСАНИЯ ИСТОЧНИКОВ

Книга

Андреев В.К., Лаптев В.А. Корпоративное право современной России. М.: Проспект, 2016. 240 с. EDN: WIPOFP

Статья в журнале

Тугускина Г.Н. Роль интеллектуального капитала вузов в обеспечении технологического лидерства России // Экономика образования. 2025. № 4 (149). С. 34–43. EDN: NHYPKK

Статья в зарубежном журнале

Ballantyne D., Christopher M., Payne A. Relationship marketing: looking back, looking forward // Marketing Theory Articles. 2003. Vol. 3. No. 1. P.159–166. EDN: DVWRKJ

Сборник докладов конференции

Платонова Е.Д. Предпринимательская активность в системе категорий теории предпринимательства // Актуальные вопросы экономических наук: сборник материалов Международной научно-практической конференции: В 2 ч. Ч. 1. Новосибирск: Издательство НГТУ, 2011. С. 102–106. EDN: RLSXUP

Диссертация

Зеленцов А.Б. Формирование и реализация кадровой политики в системе социально-трудовых отношений промышленных организаций: автореф. дис. ... канд. экон. наук: 08.00.05. М., 2016. 21 с. EDN: ZPZZYP

Архивный материал

Приказ НКФ СССР № 242 от 24 апреля 1942 г. «О состоянии высших финансовых учебных заведений» // Российский государственный архив экономики (далее – РГАЭ). Ф. 7733. Оп. 27. Д. 2. Л. 212, 208

Материал в интернете

Что изменится с 1 сентября 2025 года в школах и вузах: нововведения на 2025/2026 учебный год. URL: <https://lenta.ru/articles/2025/08/29/chto-izmenitsya-s-1-sentyabrya-v-shkolah-i-vuzah/> (дата обращения: 27.12.2025)

ОБРАЗЦЫ ОПИСАНИЯ ИСТОЧНИКОВ В REFERENCES

Книга

Andreev V.K., Laptev V.A. Korporativnoe pravo sovremennoi Rossii [Corporate law of modern Russia]. Moscow: ProspektPubl, 2016. 310 p. EDN: WIPOFP

Статья из журнала

Shastitko A. Competition on Aftermarkets: the Subject Matter and Policy

Applications // Journal of the New Economic Association. 2012. №. 4. pp.104–126 (in Russian). EDN: PRYRBF

Материалы конференции

Fedotova O.D., Latun V.V., Platonova E. D. E-Portfolio as An Alternative Educational Technology and Means of Self-Presentation in the Labor Market: Scientometric Discourse Proceeding of the 9th International Conference on Education and New Learning Technologies (EDULEARN 17), Barcelona, Spain, 2017, pp.8886–8890. EDN: ZCYUSZ

Диссертация

Zelentsov A.B. Formirovanie i realizatsiya kadrovoi politiki v sisteme sotsial'notrudovykh otnoshenii promyshlennykh organizatsii. Avtoreferat diss. kand. ekon. nauk: 08.00.05. Moscow, 2016. 21 p. EDN: ZPZZYP

Архивный материал

Order of the People's Commissariat of Finance of the USSR No. 242 of April 24, 1942 «On the status of higher financial educational institutions» // Russian State Archive of Economics (hereinafter referred to as RGAE). F. 7733. Op. 27. D. 2. L. 212, 208

Материал в Интернете

Friedman F.J. IAEE White Paper: future trends impacting the exhibitions and events industry, 2015 Edition, Dallas, USA. 21 p. URL: <https://www.iaee.com/docs/document.pdf> (accessed: 20.02.2015).